

かけはし



前期終了

笑顔いっぱいの子供たち！

明日で、令和3年度の前期が終了となります。新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中での学校生活で、学校行事の中止や変更等がありました。そのような中ですが、子供たちは、笑顔いっぱい、元気いっぱいに学校生活を送ることができました。



運動会等の行事では、学校のリーダーとして下級生の手本となって活動した6年生。

掃除が上手で、いつも身支度をきちんと整えて校舎をピカピカにした5年生。

初めての委員会活動に戸惑いながらも高学年としての自覚をもって取り組んだ4年生。

読書に一生懸命に取り組み、多くの「読書賞」をもらって心を豊かにした3年生。

鉄棒、サッカー、鬼ごっこ・・・。いつも友だちと元気に外で遊んでいた2年生。たくさんの重い荷物を持ちながらも、休まずに頑張って登校した1年生。

保護者の皆様には、お子さんの健康管理をはじめ、お子さんの心に寄り添いながらの励ましや助言を与えてくださったことだと思います。保護者の皆様の支えがあったことで、子供たちは、笑顔いっぱいに学校生活を送ることができました。改めて感謝いたします。

どの学年の子供たちも大きく成長した令和3年度の前期。そんな子供たちの姿に、校長は「笑顔いっぱい」ですが、子供たち自身も「満足の前期」と感じているのではないでしょうか。後期の子供たちの成長も楽しみです。後期も、保護者の皆様の御協力をよろしくお願いいたします。

「通知表」を通して



前期の終業式(明日)、子供たちは「通知表」を受け取ります。評定等は、テストの点数や作品・演奏等の出来映えだけでなく、子供たちの日頃のドリル学習や授業の取組状況等も総合的に考えてています。学校は、一人一人の子供たちによりところをさらに伸ばしたり、改善に向けて努力したりしてほしいと願って作成しています。ご家庭でも、通知表をもとに後期に向けたお子さんへの励ましに活用していただければと思います。